



松江市立 湖東中学校 学校だより

# Anthem

(アンセム 応援歌)

令和7年11月19日  
11月号

文責:校長



10月30日(木)にプラバホールで校内音楽会を開催しました。今年度のスローガンは「霄(しょう)～輝く個性のハーモニー♪」、生徒会事務局の手作りの看板が会場の華やかな雰囲気をつくりました。

いつもとは違う環境で合唱に相応しい落ち着いた会場で発表できたことは貴重な経験となりました。限られた練習の時間で学級が一体となって練習してきた成果発表の場とでき、特に最後となる3年生には思い出に残る一日となったようです。お互いに高め合い、一生懸命に取り組んできたからこそ、各賞の発表で喜び、悲しむ姿が見られました。

当日は来賓の皆様、大勢の保護者の皆様にご来場いただきました。運営にあたり保護者席が限定されていたこと、駐車場が少ないとなどは引き続き検討材料と考えています。特に保護者席は今年度も入れ替え制としたため、全ての発表を聴いていただくことができませんでした。様々なご意見があるとは思いますが、生徒の貴重な経験の場をつくるためにプラバホールでの実施としたことにご理解いただきたいと思います。

- ▽ 最優秀賞 1年4組 2年3組 3年3組
- グランプリ 3年3組
- ▽ 指揮者賞
- ▽ 伴奏者賞



## ～お願い～

生徒の送迎は管財地での一方通行でお願いしています。しかしながら一部の送迎車による近隣の道路での乗降により通行に困っている旨の連絡が団地の方から学校へありました。totoru でもおしらせましたが、引き続き配慮いただきますようお願いします。また、管財地を利用される場合も事故なく、交通安全に努めていただきますよう重ねてお願いします。

「秋の日はつるべ落とし」という言葉があるように、あつという間に日が暮れるようになりました。夕方は暗い時間帯が帰宅ラッシュとなり、交通安全に一層気を遣うようになりました。

松江市内の中でも特に大庭地区、竹矢地区は道路事情がよくないようになります。道が狭い上に交通量が多く、中にはスピードを落さないでそれ違う自動車も度々見かけます。近所でもお年寄りの軽トラと小さな子どもが行き交うことが少なくなく、事故が起こらないことを願うばかりです。

個人的な話になりますが、幼稚園の時に自動車との交通事故を起こし、家族に心配をかけました。入院するほどの大怪我で、今でも縫合の跡が頭に残っています。そのことをからかわれ、嫌な思いをしたこともあります。

交通安全に気を付けている人がたくさんいる一方で、「自分だけは大丈夫」という意識の人が大人も子どもも一定数いるように感じます。十分注意していくても事故は起ります。交通安全だけは特別の「思いやり」でいきたいものです。





1	月	生徒会集会 家庭科研究授業	
2	火	松江市学力調査（国）	
3	水	(数) 3年三者面談、1,2年保護者面談	
4	木	(英)	
5	金	↓ (意)	
6	土		
7	日		
8	月	原子力出前授業（2-1）	
9	火	〃 (2-2)	
10	水	〃 (2-3)	↓
11	木		
12	金		
13	土	アンサンブルコンテスト（安来）	
14	日		
15	月		
16	火		
17	水	専門委員会	
18	木		
19	金	3年球技大会	
20	土		
21	日	しまね家庭の日	
22	月	人権集会	
23	火	生徒会引継ぎ会	
24	水	執行部任命式、生徒会引継ぎ式、給食最終	
25	木	終業式	
26	金	冬季休業日（～1月7日）	
27	土		
28	日		
29	月	閉庁（～1月3日）	
30	火		
31	水	大晦日	



## 秋・地域とともに

この秋に行われたイベントに今年度も湖東中生が様々な形で参加し、地域の一員としての役割を果たしました。

9月13日（土）14日（日）は竹矢だんだんフェス、28日（日）は竹矢地区町民運動会、10月25日（土）は大庭地区文化祭がありました。ボランティアとして、あるいは競技役員や選手として多くの生徒が出席し、大会を支えました（大庭地区町民運動会は雨のため中止となりました）。

イベント終了後は地域の方から「中学生が頑張ってくれてたいへん助かった」という声をよく聞きます。地元の中学生として積極的に地域に貢献できていることを嬉しく思います。



## PTA 環境整備作業

11月15日（土）に実施、今年度も保護者だけでなく生徒にも呼びかけ、約180名ほどの人数で校舎内外の環境整備を行いました。天候にも恵まれ、外周りの整備もスムースに行われました。

日々の掃除の時間だけではどうしても行き届かない場所があります。特に今回は中庭の枯葉を集めるのに人数も時間も必要と考えていたところでした。その他、大人の手をたくさん借りることができ非常に助かりました。ありがとうございました。